

POLRES

Polsek Tukdana Gelar Patroli Antisipasi C-3 dan Kejahatan Jalanan

Indramayu - INDRAMAYU.POLRES.ID

Jul 22, 2023 - 12:36



Polsek Tukdana Gelar Patroli Antisipasi C-3 dan Kejahatan Jalanan

Indramayu,- Dalam rangka meningkatkan keamanan dan ketertiban di wilayah hukumnya, Polsek Tukdana jajaran Polres Indramayu Polda Jabar menggelar patroli antisipasi kejahatan pada malam hari. Jumat (21/07/2023) kemarin

Kegiatan patroli ini dipimpin langsung oleh Kapolsek Tukdana, AKP Iwa Mashadi, S.H.,M.H., dengan tujuan untuk mengantisipasi dan mencegah tindak kejahatan seperti curat, curas, curanmor, (C-3) serta kejahatan jalanan.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Tukdana, AKP Iwa Mashadi mengatakan, kegiatan patroli ini menjadi langkah preventif dan responsif dari Polsek Tukdana dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya.

“Kami terus mengingatkan seluruh anggota untuk selalu menjalankan tugas dengan profesional dan tulus dalam melayani masyarakat,” kata AKP Iwa Mashadi, Sabtu (22/07/2023)

Lanjut Kapolsek menyampaikan bahwa dalam kegiatan tersebut route patroli meliputi beberapa desa di wilayah hukum Polsek Tukdana, yaitu Desa Lajer, Wanasari, Tegalgirang, Mulyasari, Rancasari, Sukaperna, Pagedangan, Cangko, Rancajawat, Gadel, Bodas, Kerticala, Karangkerta, hingga Tukdana.

“Patroli dilakukan secara berkeliling dan menyeluruh agar area-area yang berpotensi menjadi tempat kejahatan dapat lebih terjangkau,” ungkap Kapolsek.

AKP Iwa Mashadi juga menyampaikan beberapa upaya yang dilakukan dalam patroli ini anataralain memberikan himbauan Kamtibmas.

Petugas patroli memberikan himbauan tentang pentingnya meningkatkan kewaspadaan kepada warga masyarakat dan petugas jaga Pos Satkamling di wilayah Kecamatan Tukdana dan Bangodua.

“Himbauan ini bertujuan agar seluruh warga dan petugas siap siaga dalam menjaga keamanan dan memberikan rasa aman serta nyaman bagi masyarakat,” terangnya.

Kapolsek juga menekankan bahwa bila ada pro dan kontra di lingkungan pemuda, segala permasalahan, sekecil apapun, harus segera ditangani dengan langkah-langkah persuasif dan bekerja sama dengan instansi terkait.

“Diharapkan dengan patroli rutin seperti ini, tingkat kejahatan di wilayah hukum Polsek Tukdana dapat ditekan, dan masyarakat merasa lebih aman dan tenang dalam menjalani aktivitas sehari-hari.” Tutup AKP Iwa Mashadi.